

Kadis Kominfotik NTB Kini Dijabat oleh Sekretaris Dinas Sebagai Plt

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Jun 5, 2022 - 20:29



Mataram NTB - Pada hari jum'at, 03 Juni 2022 seluruh ASN dan Non ASN lingkup Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik Provinsi NTB mengadakan kegiatan Pisah Sambut pejabat lama dan pejabat baru yang berlangsung di Aula Diskominfotik NTB.

Adapun Pejabat lama yakni Kepala Dinas Kominfotik NTB, Dr. Najamuddin Amy , S.Sos., M.M yang menjadi Kepala Satuan Pamong Praja (Sat Pol PP) Provinsi NTB, Sekretaris Dinas Kominfotik NTB, Heri Agustiadi, S.Sos., M.M menjadi Sekretaris Dinas Perdagangan Provinsi NTB dan Kepala Bidang IKP Dinas Kominfotik NTB, Athar, S.IP menjadi Kepala Bidang Pengelolaan Sumberdaya Ekonomi Dan Distribusi Pangan Dinas Ketahanan Pangan Provinsi NTB.

Sementara itu, pejabat baru Sekretaris Dinas sekaligus Plt Kepala Dinas Kominfotik NTB, Baiq Nelly Yuniarti, AP., M.Si dan Kepala Bidang IKP, Lalu Ismunandar Eka Saputra, S.STP., M.H.

Kasat Pol PP, Najamuddin Amy mengatakan bahwa sebuah jabatan tidak ada yang bersifat selamanya, namun kapan saja bisa berpindah dan pergi.

"Tidak ada jabatan yang harus selamanya kita berada didalam genggamannya kita, semua boleh datang namun semua juga harus pergi. Kepergian ini tentu memberikan hikmah bahwa jabatan itu harus kita letakkan ditelapak tangan kita, sehingga pada saat setia waktu angin berhembus dia akan pergi bukan dihari kita, bahwa jabatan hanya amanah sementara bukan amanah yang selamanya," ungkapnya.

Disusul oleh Sekretaris Dinas Perdagangan Provinsi NTB, Heri Agustiadi, S.Sos., M.M mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh karyawan dan karyawan dan tetap menjalin silaturahmi.

"Kita tetap menjalin silaturahmi, pertemanan kita tidak boleh putus, hanya kita berbeda tempat," tuturnya.

Kepala Bidang Pengelolaan Sumberdaya Ekonomi Dan Distribusi Pangan Dina Ketahanan Pangan Provinsi NTB, Athar, S.IP berpesan kepada seluruh Bidang IKP agar kebersamaan dan semangat harus terus ditingkatkan.

"Kolaborasi kerjasama saling membahu diantara kita harus ditingkatkan, apalagi kita akan menyambut perhelatan MXGP Samota," pesannya.

Sementara itu, Plt Kepala Dinas Kominfotik NTB, Baiq Nelly Yuniarti, AP., M.Si mengatakan bahwasanya Dinas Kominfotik NTB selaku leading sector dari informasi Pemerintah sehingga sudah seharusnya seluruh ASN dan Non ASN memiliki sosial media, karena penyebaran informasi saat ini banyak memanfaatkan sosial media.

"Saya yakin bapak ibu memiliki sosial media yang banyak, minimal di like saja, jangan sampai punya kita sendiri tidak dilike, harapan saya agar ini menjadi kerjasama kita semua," tuturnya.(Adb)